

Ibagué, 10 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2459

¡Se robó el show! Ingrit Valencia llegó con el programa ‘Campamento Olímpico’ de la Alcaldía a eventos deportivos

La pugilista acompañó a quienes estuvieron en el Parque Deportivo participando de los eventos federados programados en la Capital Musical.

Un verdadero espectáculo vivieron los distintos visitantes a la ciudad y que estaban en las tribunas apoyando a quienes se dan cita en Ibagué durante los eventos de natación con aletas y atletismo que tienen como sede al Parque Deportivo.

La campaña de acercar a los grandes talentos y orgullo de la región a los deportistas, entrenadores y comunidad en general fue un éxito durante este fin de semana en los escenarios habilitados para competencias.

El programa liderado por el Imdri, junto a la boxeadora Ingrit Valencia, denominado ‘Campamento olímpico’ divirtió y generó esparcimiento y diálogo mutuo para contar las experiencias positivas.

“Estoy feliz, no se imaginan como las personas se acercan, quieren escuchar secretos de cómo ser un deportista de alto rendimiento, y lo mejor, saber que la disciplina y dedicación son el eje fundamental para cumplir los sueños”, dijo Ingrit Valencia, boxeadora olímpica.

Asimismo, se aprovechó el espacio para fotografías, autógrafos y participar de manera dinámica del campamento junto a la pugilista que hoy está vinculada al Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación de Ibagué.

“Es una muy buena estrategia de la Alcaldía traer las grandes figuras, eso está bien, acercar a los héroes deportivos a nosotros las comunidades y tenerlos cerca para compartir con ellos”, manifestó Fredy Duran, turista de Villavicencio.

Este tipo de actividades motivacionales con los exponentes deportivos se hará en las escuelas de talentos del Imdri, tanto en disciplinas de conjunto como en individual, y que llegan de manera gratuita a los barrios, comunas y corregimientos.